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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 長年の課題だった本市の人口減少と今後の展望について 

(1) 就任時に抱いていた人口減少に対する危機感と就任後の取組

について 

(2) 人口動態について 

ア 現在の状況や傾向について 

イ 過去 8年間の取組に対する評価について 

ウ 現状の課題認識と課題解決に向けた重点施策となる取組に

ついて 

(3) 転入の一助となるプロモーション施策に対する検証と今後の

展望について 

(4) 関係人口の創出に向けた今後の展開について 

(5) 若者世代に向けた定住施策としての総合学生寮の整備につい

て 
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２ 本市におけるＤＸの未来について 

(1) 本市のＤＸの全国的な評価や反応に対する認識について 

(2) あらゆる分野でのＤＸ活用の成果の必要性と課題について 

(3) 生成ＡＩを活用した実証実験における有効な事例や課題を踏

まえた今後の取組について 

(4) 福祉分野における生成ＡＩの活用について 

ア 介護・福祉・健康支援の一層の推進における課題認識につい

て 

イ 生成ＡＩが「心に寄り添うテクノロジー」として市民の生活

支援や福祉分野で役割を果たし得る可能性について 

ウ 福祉サービス提案にもつながる生成ＡＩの市民相談への活

用について 

エ 今後さらに身近になる生成ＡＩが社会や人間関係に与える

影響について 

 


